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Schule Kielortallee  -  5. Elternrat-Sitzung zusammen mit 
Elternausschuss – schulöffentliche Sitzung 
Protokoll  
Datum: Dienstag, 12.04.2016 

Ort:  Kollegenzimmer Astrid-Lindgren-Schule  

   19 Teilnehmer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ER-Vollmitglieder (2 von 9): Gesa Ruddigkeit, Anselm Gaupp,   

ER-Ersatzmitglieder (4 von 6): Bettina Heidtmann (auch EV), Sören Brunkhorst, 
Claudia Teichler (auch EA, EV), Arnold Stark,  

EA-Vorstand (1 von 3): Knut Benzner, Wiebke Flegel (auch EV), Oliver Gallina 

EA-Mitglieder: 1 

Klassenelternvertreter: 3 

Ohne Amt: 2 

Schulleitung: Herr Behrens, Frau Dierck 

Kiju-Leitung: Herr Cohen, Frau Ossey 

Die Sitzung ist nicht beschlussfähig.  
 

 

Der Inhalt dieses Protokolls gilt als zutreffend, wenn ihm nicht spätestens nach 5 Werktagen widersprochen wird. 

Verteiler: gesamter Elternrat, EA, Schulleitung, Kiju-Leitung,  
nach Freigabe einsehbar auf www.elternrat-kielortallee.de 
 

  

Themen: Stellv. GBS-Leitung, Stand Themen der letzten Sitzungen , 
Berichte aus den Konzeptgruppen 

 

Moderation: Gesa Ruddigkeit  

TOP Inhalt  

1) Vorstellung 
der neuen 
stellv. Leitung 
GBS    

David Cohen stellte Astrid Ossey vor, die kurzfristig als stellvertretende GBS-Leitung 
eingestellt werden konnte. Frau Ossey ist gelernte Kulturpädagogin. Herr Cohen ist 
über die personelle Verstärkung hoch erfreut, zumal er mit Frau Ossey in der  
Vergangenheit bereits zusammen gearbeitet hat.  

 

2) Stand zu 
Themen der 
letzten 
Sitzungen 
 
 
 
 
 
 
 

Schulessen 
Probeweise wurden die Lunchpakete durch Essen in der Schule ersetzt. Die Mahlzeit 
wird in kompostierbarem Einweggeschirr serviert und in den Klassenzimmern 
gegessen. Kinder und Erzieher sind sehr angetan von dieser Lösung und berichten, 
dass die Mahlzeiten ruhiger und schneller eingenommen werden. Zudem ist die Müllflut 
deutlich eingedämmt.  
 
Einige ER- und EA-Mitglieder haben das Mittagessen zur Probe gegessen. Das  
Essen wird als durchaus ok ist, d.h. ohne fachliche Mängel, oder sogar lecker. Einzig 
die Pommes o.ä. bekommt der Transport in den Wärmeboxen nicht. Dieses Problem 
wir im nächsten Schuljahr gelöst werden. Mamas Canteen übernimmt die Schulkantine 
des Kaifu-Gymnasiums und wird auch Teile des Kielortallee vor Ort zubereiten können. 
 
Zustand Toiletten 
Herr Behrens hat aus dem Schulbudget Bewegungsmelder in allen Toiletten installieren 
lassen. Die Geruchsbelästigung der Toiletten im Erdgeschoß lässt derzeit nicht 
abstellen. Die Toiletten werden überdurchschnittlich genutzt, da sie ebenfalls durch die 
Sportvereine am Abend benutzt werden. Eine Lösung des Geruchsproblems lässt sich 
nur durch eine Vollsanierung herbeiführen, die derzeit weder finanziert noch logistisch 
durchgeführt werden kann. Die Kinder der Klassen im Erdgeschoss dürfen ausdrücklich 
die Toiletten in den anderen Stockwerken benutzten.  
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Fahrradführerschein 
Der zuständige Polizist Herr Rogall ist im Kontakt mit Herrn Behrens, wie eine 
Fahrradprüfung o.ä. dieses Jahr, trotz Krankheitsausfall, statt finden kann.  
 
Verzahnung Vormittag/Nachmittag 
Das Leuchtturmprojekt  die Nachmittagbetreuung kommt bereits um 12:00h in die 
Klasse läuft in einigen Versuchsklassen. Bei einigen funktioniert es sehr gut, andere 
tun sich etwas schwerer, weil dadurch die Kooperationszeiten wegfallen. In der 
Lehrerkonferenz am 03.05. wird abgestimmt, ob die Verzahnung eingeführt werden 
soll. Dieser Beschluss muss dann in der Schulkonferenz bestätigt werden.  
 
Bau 
Es sieht gut aus. Da sämtliche Wände schief sind und Neuinstallation von Elektro und 
Sanitär erschweren, wird nun noch der gesamte Putz abgeschlagen. Der Estrich ist 
bereits entfernt. Die Fenster kommen im Mai.  

3) Berichte aus 
den Konzept-
gruppen 
 

Baugruppe/Raumgruppe 
Thema der anschließenden Elternpartizipationsveranstaltung.  
 
Konzeptgruppe 
Die Konzeptgruppe hat noch nicht wieder getagt.  
 
KER 
Es war keiner der Anwesenden bei der letzten KER-Sitzung.  
 
Inklusionsgruppe 
Anselm Gaupp, Frank Bealkowski und Bettina Heidtmann nahmen an einer LI* 
Fortbildung zum Thema „Entwicklung einer Inklusiven Schule“ teil. Diese Veranstaltung 
diente auch der Vernetzung der Schulen.  
Vorab berichtete Herr Heintze von der BSB über die beeindruckende Herausforderung 
der Beschulung von Flüchtlingskindern. 
 
Informationen zu diesen Veranstaltungen für Eltern hier: li.hamburg.de/elternfortbildung 
Wissenswertes zum Thema Inklusion: li.hamburg.de/inklusion 
 
Die Gruppe erarbeitet momentan den „Status quo“ zum Thema Inklusion an unserer 
Schule. 
Nächster Schritt: die Inklusionsgruppe bei der Einschulung als Ansprechpartner 
sichtbar machen.  
 
BEA/LEA 
Die letzte BEA/LEA-Sitzung ist ausgefallen.  
 
Schulschwimmen 
Der Fragebogen zur Erfassung der Schwimmfähigzeit der Kinder an der Kielortallee ist 
in Abstimmung.  
 

 

4) Aus dem 
Elternaus-
schuss 
 

Der Elternausschuss hatte EA-intern getagt. Themen waren: Toiletten, Essen und eine 
eigene WEB-Seite. Die WEB-Seite ist bereits in Arbeit und soll zeitnah online gehen.  
 
Elternbeteiligung im Nachmittag ist ausdrücklich erwünscht. Wer etwas besonderes 
kann oder vermitteln möchte, kann, in Absprache mit David Cohen, eigene 
Nachmittagskurs anbieten.  
 

 

5) Organisa-
torisches 

Es wird eine Person gesucht, die die Organisation der Aktion “Zu Fuß zur Schule” im 
September übernimmt. Interessierte mögen sich bei Herrn Behrens oder beim Elternrat 
melden.  
 
Das Schuljahresabschluss-Essen soll am 19.07., dem letzten Dienstag Schuljahr 
stattfinden. ER und EA laden hierzu traditionell das gesamte Kollegium von Vor- und 
Nachmittag sowie Sekretariat und Hausmeister ein. Dieses Jahr sollen auch Mamas 
Canteen eingeladen werden. Jeder bringt etwas zu Essen für das Buffet mit, Getränke 
werden von den ER- und EA-Mitgliedern gestellt.  
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Do, 12.05, ab 20:00h Arbeitssitzung mit Elternpartizipation – „Unterricht neu denken“  

Do,30.06., 19:00-20:00h, ER/EA-Sitzung, ab 20:00h Arbeitssitzung mit 
Elternpartizipation – „Ganztag“ 
 

6) Sonstiges Auf Grund von notwendigen Sanierungen ist der ETV-Softball-Platz für etwas vier 
Wochen gesperrt. Herr Behrens und Herr Cohen haben diverse Ausweichalternativen 
geprüft, die aber aus Zeit-, Entfernungs- oder Sicherheitsgründen nicht genutzt werden 
können.  
 
Im Anschluss an die ER/EA-Sitzung fand die Elternpartizipationssitzung zum Thema 
„Räume: Einrichten für die große Fahrt“ statt. 
 

 

 

* LI = Landesinstitut für Lehrerbildung und Schulentwicklung 

 
 

Protokoll erstellt von Gesa Ruddigkeit, 24.04.2016 


